

Newsletter

Ew-p

Liebe Mitglieder und Abo Freunde, hier wieder das Neuste aus dem Verein.

Unterricht und Kurse

Im Monat August besuchten 67 Seniorinnen und Senioren die Office Kurse. Unser Angebot für Handykurse am 17. August nahmen 16 Mitglieder und 14 interessierte Nichtmitglieder wahr. Wir werden diese Kurse wiederholen, weil großer Bedarf besteht. Sobald wir einen Termin nennen können, informieren wir wieder rechtzeitig.

Corona Informationen

Während sich in den Monaten Mai bis Juli die Corona Inzidenz im Kreis Groß-Gerau jeweils um 200 Fälle im Monat erhöhte (627,9/29.07.), sind wir jetzt im August nur noch bei einer 7-Tages-Inzidenz von 169,0 (Stand: 26.08.). Das ist ein erfreulicher Rückgang. „Die bereits bekannten Corona Regelungen in Hessen wurden am 15.08. bis zum 11. September verlängert. Es besteht keine generelle Maskenpflicht in Innenräumen. Auch in Schulen, Hochschulen und anderen Ausbildungseinrichtungen gilt keine gesetzliche Maskenpflicht.“ Dort wo Maskenpflicht besteht (z.B. ÖPNV, Arztpraxen, Kliniken, Altenheime), sind **zulässig**: OP-Maske oder Schutzmaske der Standards FFP2, KN95, N95 oder vergleichbar ohne Ausatemventil. (Corona in Hessen/hessen.de)

Kurse

Am 01. am 29.09. sind wieder Kurse.

- Kurs1 09.00 – 10.30 Uhr - Anfänger-Basis**
- Kurs2 11.00 – 12.30 Uhr - Anfänger-Basis**
- Kurs3 13.30 – 15.00 Uhr - Fortgeschrittene**
- Kurs4 15.30 – 17.00 Uhr - Fortgeschrittene**

[Im Oktober fällt wegen Urlaub Abwesenheit des Kursleiters der Unterricht aus.](#)

Ab sofort sind die Clubräume wieder regelmäßig samstags geöffnet, auch im Oktober, in der unterrichtsfreien Zeit.

Vereinsmitteilungen

Die Heizkostenabrechnung für das Jahr 2020 weist erfreulicherweise ein Plus in Höhe von 705,75 € für uns aus.

Von Bürgermeister Grieser erhielten wir in diesem Monat die Information, dass es aktuell leider nicht möglich ist, Förderzusagen zu treffen. Grund: einerseits hat die Stadtverordnetenversammlung den Haushalt 2022, in dem Fördermittel eingestellt sind, noch nicht beschlossen denn der städtische Haushalt steht weiterhin unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch den Regierungspräsidenten. Davon ist abhängig, ob überhaupt Fördergelder an Vereine gezahlt werden können. Und andererseits ist der Haushalt für das Jahr 2023 noch nicht einmal im Entwurf erstellt.